

Comité de Direction

Séance du 13. 1. 18.

M. M. A. Brugmann Krebs - Paulsen Rijolage
et Molinville

Le présent rapport de la séance du 27 juillet est le suivant.

Mme Krebs rappelle que le jour où nous avons prononcé l'ouverture en pleine fabrication. Le montant du Magasin était de 16 000 000 francs à cette époque. Il a été fabriqué et vendu, l'ensemble de la Guerre et aussi bien la fabrication des armes.

La fabrication des papeteries a été entièrement arrêtée. Il y avait 500 hommes environ dans un total de 1800 hommes soit 400 % de personnel.

Aujourd'hui, l'activité de la Société n'a pas encore atteint qu'il y a dans les magasins de fabrication et de vente des œuvres, ce nombre suffisant pour mettre en œuvre toutes les machines qu'il est possible de faire fonctionner. Il faut faire, en particulier, faire face aux demandes de bois. Il a été permis de faire, au début, une dépense d'affaires de 110 000 francs.

Depuis la déclaration de la Guerre, les études ont été dirigées pour faire face à la situation nouvelle.

1^o - L'assurance de 1^{1/2} % a été modifiée pour porter le chargement de 1700 kg à 1800 kg. (acte de fabrication)

2^o - La vitesse de l'énarmer de 27 a été réduite administrativement et on a pu le porter à 2^{1/2} % en diminuant le port à faux R et en empêchant le port BC en arrière. Cette vitesse de l'énarmer aurait été fixée plus hautement si l'on n'avait pas accepté de la revoir au cours des discussions.

3^a. Il a qui concerner les trachées. Il a été reconnu qu'au
meilleur faire il faut faire faire qu'un renouvellement de la peau
très tôt au printemps au bout d'une ou deux semaines de l'intérieur et deux à trois
semaines au bout de l'extérieure que l'herbe soit fraîche ~

Le petit trachée ou mucus du matin fait disparaître tout
la transpiration des voies respiratoires qui a donné des résultats parfaits.
Le canard de 4^{1/2} à 5^{1/2} mois au moins déjà courant
un spécimen a été étudié - surtout ce qui concerne les
voies respiratoires - le canard ^{adulte} de ce canard pâturent presque
à volonté. Le spécimen actuellement sur le banc de
disposition n'est pas ce type et très dévitalisé ~

Pratiques de l'autorisation ~

Il est possible d'autoriser les vétérinaires 20 Chy - que l'
autorisation leur offre également la chasse solitaire - et que
pour les chasseurs permettent également l'autorisation aux autorisations
protection nécessaires de plus grandes dimensions que
ceux qu'ils peuvent faire jusqu'à présent - Il devrait nécessaire de
l'autorisation être limitée au point - L'étude de l'autorisation fait
des observations spéciales devant établir une des observations
faites à la main - M. Krebs n'a fait que les observations
qui sont remplies sur base autorisées ~

Il est possible d'autoriser 20 Chy mais il faut étudier avec soin
quelles - C'était un matin brumeux - L'étude de ce matin
ne fut pas complètement terminée - Au brame sans cette
étude de certaines observations faites sur le matin d'orientation
merleki en particulier sur ce qui concerne la forme des tétons
de balle, la longueur des tétons 6,5 - ~ La matinée -
l'autre étude fut effectuée avec beaucoup moins de difficultés
depuis qu'il fut terminé - L'incidence entre autres des
études faites sur l'opulence qui apparaît dans les renouvellements la
rapport de la sécheresse ~

Vetture 10 Chenavay - Bien vu que nous n'avons pas,
d'autant plus qu'il n'est pas nécessaire d'apporter de modifications à la chenave -
Il convient donc pour prévenir dès le premier que la chenave
doit être remplacée par une passerelle de nouvelles
dimensions - ou préparera systématiquement la disposition
de l'ensemble tout vers une fin - ~~abandonner~~ la
plus grande partie des restrictions - Les restrictions à appliquer aux
différents types de places ont fait l'objet d'études importantes
lors de l'élaboration de l'ordonnance - Il convient toutefois de faire
le 10 Chp. pour élire aux 12 et 15 Chenavay -
pour faire ces adaptations les instructions doivent faire
mention des deux dernières dimensions complètement
l'harmonie de la première étude - Peut-être des
dispositions pourront être créées,

-10 -	place les personnes
20 -	place la personne
30	place les 10 Chp -

La modification apportée à une direction
peut également bien donner lieu à l'application de l'autre,
examinée après usage -

Passons immédiatement à la question du moteur d'aviation
On croit mériter qu'en raison de conditions à suivre peut être
réduite au minimum - ce à dire des études et travaux déjà faits
par la maison -

Le moteur actuel constitue un moteur de 35 à 40 Chp. qui a
piloté par Bézard ^{4 cyl.} jusqu'à présent dans le circuit Européen -

Do - " " " un moteur 6 cyl - dans
les années où il a été fait des mauvaises conditions par rapport
à la faiblesse manquante de la

Ceux qui demandait encore plus forte, nous avons fait un essai cyl. 120/160 - qui malgré être enrayé sérieusement il faisait 80 ch.

Ceux qui demandait une puissance très supérieure, nous avons étudié un moteur à 8 cyl. en V et nous avons confié à Guigau l'étude d'un moteur de 175 ch.

Dès l'essai que nous avons étudié, le vibrographe attaque l'arbre de transmission par le deux extrémités des aubes tout au bout qui sont bien emportées, puis il se présente un accident - du à un manque de graisse - immédiat. Mais cette avarie nous a permis de reconnaître que les pistes sur-toujours largement graissées quand on met de huile elles tombent assez vite dans une situation de graisse de fond de puits. Spéciale pour graisser les aubes -

On imprime à ce moteur 80 ch par tour. On peut le faire plus léger en le munissant de cylindres en acier au place de ceux de bronze. Il y aura lieu de vaincre cependant la résistance des pistes en aluminium.

Les officiers aviateurs compétents estiment que la puissance de 175 ch au langage suffisante et qu'en un peu longue période on peut atteindre un moteur de 230 ch.

Si Heinkel réussit à dépasser nous obtenons cette puissance de 175 ch. En tournant 125 revs on peut réduire la vitesse de rotation de la matrice au bâton d'acier -

Dès que M. L. Knapp, les officiers de l'atelier Brandebourg présentent leurs résultats, je vous donnerai les notes des meilleures, et celle des autres -

Il est entendu que l'atelier de l'usine de Matrice se dégagera pour être puissante et quelle le travail dans le but de faire atteindre la puissance de 230 ch.

gette - On passe ensuite à l'examen de la proposition
Bugatti.

M. Bugatti propose de faire une moto à 8 cyl.
du même type que son moteur 6 cyl. 100/160 -

M. Bugatti vient demander l'autorisation à
la disposition pour faire la étude.

Il faut faire quelques études
de moteurs par la STE PH.

Pendant la durée de la guerre M. Bugatti
ne demanderait aucune redevance, mais il demanderait
200\$ par moteur pour un magasin de 1000 moteurs.
Si nous ne l'aurions pas fait dans nos conditions
de payer toutes redevances.

Il est incontestable que M. Bugatti a un honnêteté
inégalée et l'habileté à traiter ce problème de mo-
toring que l'on voit la construction des moteurs. Mais
nous avons déjà un moteur que nous connaissons
bien et que nous pouvons faire sans perfectionnement
l'admirer. M. Bugatti si l'on peut faire la chose
d'un moteur tout à fait ^{même pour lui} différent
beaucoup d'importe. Il n'a même pas fait une
réécriture plus au moins complète. Il est
probable que si le moteur doit marcher, ce ne sera
qu'après deux mois ou peut-être un peu plus que
ce qu'il se donnera à la maison RL des dépenses
importantes -

M. Bugatti qui a été à cette partie
de la réunion enfin au courant de notre

établissemens de construction en bois car le matériau que nous avons étudié qui sera pris en parallèle avec le bois -

Nous faisons remarquer à M. Breggatté que nous n'examinons généralement que des matériaux déjà existants - que S. r. M. Breggatté ne peut pas faire construire son matériau mais sommes disposés à le ~~faire~~^{l'assurer} à faire, à la condition qu'il nous rembourse nos dépenses. M. Breggatté décline absolument cette proposition.

Nous ~~faisons~~ insistons sur ce que nous ne pouvons pas en faire d'autre de connaissant même les détails techniques le matériau sera construit - Quand que M. Breggatté vit le plan il sait qu'il le dit au succès de son matériau - ne supposez à nous de accepter votre proposition.

Vorant l'impossibilité de construire un arrangement sur ce qui concerne la construction du matériau, M. Breggatté consent à mettre en train l'étude de ce matériau et faire une destination que nous lui donnerons puis à lui rapporter à nous pour juger le matériau sur ce bâti et le construire si cela nous convient en payant la redevance indiquée plus haut après la guerre

102/15

M. Krebs. On a fait savoir que M. Breggatté était décidé à construire seul le matériau proposé.

Comité de Défense

Séance du 27 J. 14.

M. M. le Maire Krebs. Paulard Régisseur
de l'École militaire

Le présent rapport détaillé sur la séance du 27. J. est lu et accepté

La séance du 27 juillet a été consacrée à l'examen des questions suivantes -

~~Etat~~ les détails exacts de marchés étrangers
Mercedes, Benz &c -

~~Etat~~ les perfectionnements apportés aux voitures
des types courants - notamment des 30 chevaux non
des camions, préparés à ce moment à un camion
mitrailleuse -

mis en train de la construction de la petite voiture
panzagnelle au coût de 10000^{fr} actuellement pour
achat de machines antitank -

Mesures à prendre pour la construction des
poids lourds -

Cartes à afficher en 1915

Conditions à consentir aux agents de l'ordre
et de l'Etat -

Balles ces questions ont puées plus être citées
que pour minimiser leur aspect dans lequel elles
se présentent a été modifiée par la guerre -

13. 1. 15
10